

# *Califica directora general de la UNESCO a Cuba como una nación con mucha cultura*

---



La Habana, 6 dic (RHC) Cuba es una nación de mucha cultura, dijo la directora general de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Audrey Azoulay, en la inauguración del 41 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, que sesiona hoy en esta capital.

Azoulay expresó su agradecimiento al director del evento, Iván Giroud, y al Ministro de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso por permitirle participar en la apertura del certamen cinematográfico, el más importante del continente.

La directora de ese organismo de la ONU calificó de extraordinaria la interpretación del Ballet Nacional de Cuba en la apertura de la cita y dijo que constituye un hermoso tributo a la Prima Ballerina Assoluta, Alicia Alonso, quien colocó el ballet cubano en el mapa internacional y siempre compartió su arte con las nuevas generaciones.

A juicio de la funcionaria, Alonso fue también la brillante representante de los valores de la Unesco como

Embajadora de Buena Voluntad de dicha organización, fundada en 1945.

Azoulay se refirió a la importancia de los materiales cinematográficos para reflexionar sobre la compleja realidad socioeconómica y el intervencionismo vigente en el panorama mundial, en especial la región latinoamericana.

Más que nunca necesitamos Ojos que Ven (slogan de la actual edición del festival). Necesitamos de esas miradas agudas de los cineastas, significó.

Sobre su presencia en Cuba dijo que deviene reflejo del compromiso con la diversidad cultural y el apoyo de la entidad a los artistas.

Reconoció el esfuerzo de esta isla por la preservación de su patrimonio inmaterial, obras visibles en la parte más añeja de la capital cubana, reflejo de su identidad y patrimonio vivo.

Azoulay es el octavo director general de la Unesco que visita Cuba y el sexto en hacerlo después del triunfo revolucionario de 1959, refieren datos oficiales.

El país caribeño ingresó a la organización el 29 de agosto de 1947 con la cual mantiene desde entonces nexos ininterrumpidos.

El Teatro Karl Marx acogió la gala inaugural de la 41 edición del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, que tiene lugar en esta capital del 5 al 15 de diciembre, con la exhibición de 300 filmes de 37 países.

Del total de obras, 210 pertenecen a naciones del continente, encabezados por Argentina y Brasil.

El resto de los audiovisuales provienen de otras partes del mundo, de naciones como España, Francia, Alemania y Gran Bretaña.

De acuerdo con el programa general, este año compiten por el Premio Coral 21 largometrajes de ficción, 18 óperas primas, 21 documentales (largometrajes), 10 cortos y medietrajes, 23 animados, 25 guiones inéditos y 30 carteles.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209137-califica-directora-general-de-la-unesco-a-cuba-como-una-nacion-con-mucha-cultura>



# **Radio Habana Cuba**